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Geschäftsstelle 

Kreisausländerbeirat 

 

 

Ergebnisniederschrift 

 

über die Sitzung des Kreisausländerbeirats (ABR/XI-003/2021) 

des Landkreises Darmstadt-Dieburg 

 

am 07.12.2021, 19:00 Uhr bis 20:55 Uhr, 

Kreistagssitzungssaal, 

Kreishaus Darmstadt, Jägertorstraße 207, 64289 Darmstadt 

 

- - - 

 

Tagesordnung 
 

TOP Betreff 

Öffentlicher Teil 

 1. Eröffnung und Begrüßung; Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 2. Genehmigung der Ergebnisniederschrift vom 21.09.2021 

 3. Bericht des Vorstands 

 4. Bericht aus den Gremien und Ausschusssitzungen 

 5. Benennung eines Mitglieds und einer Stellvertretung für das Bündnis des LK Da-Di. 

"Bunt ohne Braun" 

 6. Bericht des Büros für Migration und Inklusion 

 7. Bericht der Ausländerbeiräte der Städte/Gemeinden 

 8. Bericht aus der agah 

 9. Verschiedenes 
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Anwesende 

 Mitglieder 

 Herr Ahmadsha Ahmadzai  

 Herr Hamid Anzoul  

 Herr Donato Girardi  

 Herr Daniel Osojnicki  

 beratende Mitglieder 

 Herr Dr. Albrecht Achilles  

 Herr Prof. Dr. Friedrich Battenberg  

 Frau Gül Karatas  

 Herr Sven-Carsten Thurisch  

 Verwaltung 

 Frau Despina Aslanidou  

 

 

Abwesende 

 Mitglieder 

 Frau Sandra Nicole Buelta Abascal entschuldigt 

 Frau Linda Patricia Ross  

 Frau Linda Helena Sandberg  

 beratende Mitglieder 

 Herr Bürgermeister Sebastian Bubenzer  

 Frau Fraktionsvorsitzende Irene Friedrich entschuldigt 

 Herr Fraktionsvorsitzender Jörg Rupp  

 Verwaltung 

 Frau Charlotte Kroll entschuldigt 
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Protokoll 
des öffentlichen Teils 

 

Beschluss zu TOP  1. 

Vorlage-Nr.:  

Aktenzeichen:  

Betreff: Eröffnung und Begrüßung; Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Beschluss:  

 

Vorsitzender Girardi begrüßt die Anwesenden. Er stellt fest: 

1. Die Einladung des Kreisausländerbeirates ist form- und fristgerecht ergangen. 

2. Der Kreisausländerbeirat ist beschlussfähig. 

 

Frau Aslanidou erläutert, dass die Einladung, die per Post verschickt wurde, bei Vielen sehr spät 

angekommen ist. Deshalb habe sie am Donnerstag den 01.12.21 zusätzlich eine elektronische 

Einladung per E-Mail versendet. 

 

Herr Girardi berichtet, dass der Bürgermeister aus Groß-Umstadt am 26.11. sehr plötzlich 

verstorben sei und bittet um eine Schweigeminute in seinem Gedenken. 

 

Korrekturen zum Protokoll von der Kreisausländerbeiratssitzung  

vom 07.12.2021 vom Vorsitzenden Herrn Donato Girardi 

06.01.2022 Per Email eingegangen. Die Korrekturen sind alle kursiv im Protokoll. 

 

Nach Herrn Donato Girardi´s Anruf bei Frau Kroll, wurde die E-Mail am Freitag, den 2.12.2021 

elektronisch verschickt – nicht am 01.12.2021. 
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Beschluss zu TOP  2. 

Vorlage-Nr.:  

Aktenzeichen:  

Betreff: Genehmigung der Ergebnisniederschrift vom 21.09.2021 

Beschluss:  

 

Vorsitzender Girardi stellt fest: 

1. Einwände gegen die Ergebnisniederschrift vom 21.09.22021 wurden nicht erhoben. 

 

2. Die Einladung ist nicht rechtzeitig eingegangen. Die Einladung ist am selben Tag der 

Sitzung am 07.12.2021 bei den meisten eingegangen.  
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Beschluss zu TOP  3. 

Vorlage-Nr.:  

Aktenzeichen:  

Betreff: Bericht des Vorstands 

Beschluss:  

 

Herr Anzoul bittet Frau Aslanidou über die stattgefundene Vorstandssitzung zu berichten. 

 

Auf Seite 5 müsste der 2. Absatz nach wie folgt lauten:  

Frau Aslanidou berichtet, dass am 16.11.2021 die Vorstandssitzung stattfand. Herr Girardi 

ergänzt, dass die Einladung hierzu nicht in seinem Auftrag erfolgt ist. Er befand sich zum Zeitpunkt 

der Einladung sowie zum Termin der Vorstandssitzung in Italien. 

Anmerkung:  

Gemäß §4, Abs.1 der Satzung lädt der Vorsitzende im Benehmen mit dem Kreisausschuss (hierzu ist 

wohl die Geschäftsstelle zuständig) zu Sitzungen ein. Sicher nicht umgekehrt. 

 

Frau Aslanidou berichtet, dass am 16. 11 2021 die Vorstandssitzung stattfand. Herr Girardi hatte 

nach Einladung zur Vorstandssitzung zurückgemeldet, dass er sich zurzeit in Italien befindet.  

 

Herr Anzoul, Frau Ross und Frau Aslanidou haben im Kreishaus Folgendes beraten. 

 

- Aufstellung der Tagesordnung  

- Wahl eines Mitglieds und einer Stellvertretung für „Bunt ohne Braun – Bündnis“  gegen 

Rechts im Landkreis Darmstadt-Dieburg“. Dies wurde bei der Benennung von Mitgliedern 

für die Kreisgremien im Rahmen der konstituierenden Sitzung vergessen und deshalb für die 

heutige Tagesordnung aufgenommen. 

- Der Vorstand hat beschlossen, dass künftig bei Veranstaltungen, an denen sich der 

Kreisausländerbeirat als Kooperationspartner finanziell beteiligt, immer ein Mitglied des 

Kreisausländerbeirats und oder Geschäftsstelle anwesend sein muss. 

- Die Terminplanung für nächstes Jahr wurde vorgenommen. 
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Beschluss zu TOP  4. 

Vorlage-Nr.:  

Aktenzeichen:  

Betreff: Bericht aus den Gremien und Ausschusssitzungen 

Beschluss:  

 

Vorsitzender Girardi berichtet, dass im Haupt- und Finanzausschuss (HFA) am 06.12.21 unter 

anderem folgende Punkte behandelt wurden: 

- Gut – Förderprogramm für Vereine im LK Da.-Di. – Beschluss des Kreistages vom 

08.09.2008 (Drucksache Nr. 2131-2008) Bürgerschaft/Darlehen Nr. 4 der SC Viktoria 06 

Griesheim e. V. – 

- Ferner hat Landrat Schellhaas über die Corona-Situation in den Kreiskliniken berichtet.  

 

Herr Osojnicki berichtet über die Ausschusssitzung KUGI, die am 27.10.21 stattfand: 

- Die Geschäftsführerin Meyer der Kreiskliniken Da-Di. berichtet über die aktuelle Lage in 

den Kliniken. Die Pandemie ist ungebrochen präsent. Personal für Spitzenbelastungen 

einzustellen ist nicht möglich, da der Arbeitsmarkt leer ist. 

- Fallzahlen und Jahresergebnisse wurden vorgestellt. 

- Bericht vom Klimaschutzmanagement wurde vorgesellt.  

Derzeit sind 20 von 23 Kommunen im Landkreis „Bündnis Klima Kommune“ aktiv. 

- 166 Ladesäulen für Elekotrofahrzeuge wurden bisher installiert, ein weiterer Ausbau ist 

geplant. 

- Prüfung der Übernahme der Biogasanlage in Semd: 

Entega möchte die Anlage verkaufen. Der Landrat möchte weitere Details und 

Informationen abwarten, das Thema wird vertagt. 

 

Herr Osojnicki berichtet von der VHS Kommission, die er besucht hat: 

- Die aktuelle Pandemiesituation und Jahresergebnis wurde vorgestellt. 

- Durch Corona gab es viele Kursausfälle. Die Honorare wurden anteilig an die  Kursleiter 

ausbezahlt.  

- Pandemiebedingt ist das Onlinekursangebot von ursprünglich etwa 1,5/% auf aktuell 28% 

angestiegen.  

- Für Migranten werden viele Deutschkurse, Integrationskurse und Einbürgerungskurse sowie 

Zweitschriftlernkurse angeboten.  

- Ab Mitte Dezember wird das neue Kursangebot für 2022 online eingestellt.  

- Ab Januar ist dieses auch in gedruckter Form erhältlich 

 

 

Herr Osojnicki berichtet über die Ausschusssitzung KUGI, die am 01.12.21 stattfand: 

- Die Geschäftsführerin Meyer der Kreiskliniken Da-Di. berichtet über die aktuelle Lage in 

den Kliniken. Zurzeit sind die Intensivstationen sehr ausgelastet und es gibt keine bis kaum 

freie Kapazitäten mehr. Noch ist die Fluktuation sehr gering und nur auf altersbedingten 

Ausscheiden zurückzuführen, jedoch gibt es auf dem Arbeitsmarkt keine freien Ressourcen 

um die Personallücken zu schließen. Die Situation ist momentan grenzwertig. Alle 

planbaren Operationen können nicht durchgeführt werden und es werden nur noch Notfälle 

behandelt. Es gibt bis auf ganz wenige Ausnahmen derzeit ein Besuchsverbot. 

- Zur Kreistagsvorlage wurde für den Ausbau der Eigenstromversorgung durch PV-Anlagen 

für alle Schul-Neubauten und alle kürzlich fertiggestellten Schulgebäuden abgestimmt.  

- Das Impfzentrum in Reinheim wird seinen Betrieb wieder aufnehmen. 
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Herr Anzoul berichtet über den SKS Ausschuss: 

- Es fanden mehrere Vorträge über Schulsanierungen statt. 

- Ein Vortrag über den Bedarf an Schulstandorten in den Städten/Gemeinden. 

- Ein Bericht über die psychische Belastung von Schulkindern durch die Pandemie. 

 

Ferner berichtet Herr Anzoul über den Jugendhilfeaussschuss: 

- Die Arbeit im Jugendhilfeausschuss wurde vorgestellt. Ferner wurde Frau Lück 

verabschiedet, die bis Ende des Jahres noch im Amt ist. 
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Beschluss zu TOP  5. 

Vorlage-Nr.:  

Aktenzeichen:  

Betreff: Benennung eines Mitglieds und einer Stellvertretung für das Bündnis des LK 

Da-Di. "Bunt ohne Braun" 

Beschluss:  

 

Anmerkung: Herr Donato Girardi wollte diesen Tagesordnungspunkt 5 auf die nächste Sitzung 

verschieben, weil wie schon o. a. die Einladung nicht rechtzeitig zugestellt wurde und die 

Vorstandsitzung hätte nicht stattfinden dürfen. 

 

Prof. Dr. Battenberg berichtet, dass im Landkreis Da.-Di nach den NSU Morden eine 

fraktionsübergreifende Arbeitsgruppe  gebildet wurde. Aus dieser Arbeitsgruppe hat sich der  

Verein das Bündnis „Bunt ohne Braun“ gegründet.  

 

Ziel des Bündnisses ist es, fraktionsübergreifend neutral und parteiunabhängig 

zusammenzuarbeiten, um rechtsextremistische, rassistische und Diskriminierungs Vorfälle in 

unserem Landkreis zu erfassen und zu verfolgen und Maßnahmen dagegen zu ergreifen. Ein 

weiteres Ziel sind die Vernetzung und der Austausch mit anderen Organisationen und Institutionen, 

die mit gleicher Zielsetzung tätig sind. 

 

Einmal im Jahr findet eine Verbandsversammlung im Kreishaus statt. Regelmäßige  

Vorstandssitzungen finden im Kreishaus statt. Daran könnte auch eine Stellvertretung des 

Kreisausländerbeirates teilnehmen. Diese Sitzungen finden Dienstag oder Mittwoch um 15:00 Uhr 

statt.  

 

Vorsitzender Girardi regt an, diesen Tagesordnungspunkt auf die Februar-Sitzung des nächsten 

Jahres zu verschieben. Auf Nachfrage von Herrn Anzoul, warum dieser verschoben werden soll, 

antwortet Herr Girardi, dass dieser TOP bei seiner Abwesenheit in der letzten Vorstandssitzung auf 

die Tagesordnung kam und er nicht damit einverstanden sei. Es entsteht eine lange Diskussion, ob 

die zwei stellvertretenden Vorstandsmitglieder bei Abwesenheit des Vorsitzenden 

Tagesordnungspunkte auf die Tagesordnung setzen können. Dieser Punkt wird von allen 

anwesenden beratenden Mitgliedern bestätigt. Die Vorstandmitglieder dürfen TOPs auf die 

Tagesordnung setzen und Personalvorschläge machen, deshalb sind sie ja auch gewählt.   

 

Vorsitzender Girardi beantragt, den TOP auf die nächste Sitzung zu verlegen. Dieser Antrag wird 

mit drei Gegenstimmen und einer dafür Stimme abgelehnt. 

 

Herr Anzoul berichtet, dass der Vorstand vorschlägt, Frau Linda Ross als Mitglied und Herrn 

Hamid Anzoul als Stellvertreter zu benennen. 

 

Herr Girardi gibt auch seine Kandidatur als Mitglied bekannt und regt an, Frau Ross nicht zu 

wählen, weil sie abwesend sei. Es entsteht erneut eine lange Diskussion, ob es zulässig sei eine 

Person in Abwesenheit zu wählen. Die anwesenden beratenden Mitglieder erläutern, dass wenn 

Personen ihre Kandidatur gegenüber dem Vorstand bejaht haben, dann auch in Abwesenheit 

gewählt werden können. Herr Anzoul und Frau Aslanidou bestätigen, dass Frau Ross ihre 

Kandidatur in der Vorstandsitzung bestätigt hat.  

 

Frau Ross kann somit in Abwesenheit gewählt werden. 
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Herr Osojnicki beantragt, die Wahl von Frau Ross und Herrn Anzoul vorzunehmen und die 

Diskussion zu beenden. 

 

Daraufhin zieht Herr Girardi seine Kandidatur zurück und es werden Frau Linda Ross als Mitglied 

und Herr Hamid Anzoul als Stellvertreter mit drei Stimmen dafür und einer dagegen gewählt. 
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Beschluss zu TOP  6. 

Vorlage-Nr.:  

Aktenzeichen:  

Betreff: Bericht des Büros für Migration und Inklusion 

Beschluss:  

 

Frau Aslanidou berichtet, dass Frau Kroll terminlich verhindert ist und an der heutigen Sitzung 

nicht teilnehmen kann. Sie berichtet stellvertretend aus dem BfMI: 

- Die Bediensteten der Kreisverwaltung sind zurzeit wieder alle verstärkt in Homeoffice. Die 

Kreishäuser sind aufgrund der pandemischen Lage nur mit dem unbedingt vor Ort 

erforderlichen Personal besetzt.  Frau Aslanidou hat Dienstag ihren Präsenz-Arbeitstag im 

Büro. 

- Die Interkulturellen Wochen haben mit einer Mischung aus  Präsenz- und Online-

Veranstaltungen stattgefunden. 

- Im BfMI wird aus Mitteln des Landes Hessen ein „WIR Vielfaltszentrum“ eingerichtet. 

Dieses Projekt, mit dem zwei zusätzliche Personalstellen verbunden sind, wird bis 2025 

vom Hessischen Miniserium für Soziales und Integration (HMSI) finanziert. Aus Mitteln 

des Landesprogramms WIR können auch Ausländerbeiräte und MSO finanzielle 

Projektmittel beantragen. Das Projekt soll im neuen Jahr im Kreisausländerbeirat vorgestellt 

werden, sobald es seine Arbeit aufgenommen hat. 

- Die Impfangebote in Reinheim und Pfungstadt sind wieder aufgenommen worden. Aktuelle 

Informationen und Anmeldemöglichkeiten stehen online unter http://impfteam-darmstadt-

dieburg.de/ zur Verfügung. Auch auf der Seite perspektive.ladadi.de wird regelmäßig zum 

Thema Impfen informiert.  Diese Informationen sollten die Ausländerbeiräte vor Ort 

weiterleiten. 
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Beschluss zu TOP  7. 

Vorlage-Nr.:  

Aktenzeichen:  

Betreff: Bericht der Ausländerbeiräte der Städte/Gemeinden 

Beschluss:  

 

Herr Osojnicki berichtet über Babenhausen: 

- Die Ausländerbeiratsmitglieder engagieren sich in Arbeitsgruppen.  

- In der Arbeitsgruppe Hallenverwaltung werden die Hallennutzung und die Priorisierung der 

Sanierungsmaßnahmen für alle Hallen bearbeitet.  

- Im Neubaugebiet „Kaisergärten“, ehemalige Kaserne werden noch 24 Straßennamen 

gesucht. Es gibt Bestandsgebäude, die saniert werden sowie viele neue Gebäude. Dabei 

sollen auch bezahlbare Wohnungen für sozial Schwache und Personen mit niedrigem 

Einkommen entstehen. Über 2.000 Einwohner sollen dort ein neues Zuhause finden. 

- Das städtische Gebäude „Sophie Kehl“ wurde vor ca. 1,5 Jahren verkauft weil es 

sanierungsbedürftig war. Die neue Eigentümerin hat die Mieten um fast vierhundert Prozent 

erhöht. Der Ausländerbeirat unterstützte im Hausbesuch mit Ratschlägen für weitere 

mögliche Maßnahmen. 

- Im städtischen Präventionsrat wurden bisher die Themen Müll und die Verkehrssituation an 

der Straße der Grundschule/ev. Kindergarten/Tagesmutter und weiterführenden Schule 

behandelt. 

 

Herr Anzoul berichtet über Groß-Umstadt: 

- Der Bürgermeister ist plötzlich verstorben und aus diesem Grund ist die Stadt in großer 

Trauer. Ein neuer Bürgermeisterkandidat wird noch gesucht. 

- Es leben Migranten*innen aus ungefähr 90 Nationen in Groß-Umstadt. Im Ausländerbeirat 

sind diese Nationen alle nicht vertreten. Der setzt sich aus Flüchtlingen zusammen. Ein 

mögliches Anliegen wurde an die Stadt herangetragen, einen Gebetsraum oder eine 

Moschee zu errichten. Seitens der Politik wird immer wieder betont, dass keine religiösen 

Forderungen an die Stadt gestellt werden können, egal welcher Konfession. Nur Anliegen 

die alle Migranten betreffen. Im Ausländerbeirat wurde diskutiert wie dem entsprochen 

werden kann und die Statistik angeschaut. Portugiesen, Italiener, Türken, USA, und EU-

Bürger stellen die Mehrheit. Der Ausländerbeirat hat beschlossen das Gespräch mit 

Vertretern möglichst vieler Gruppen aufzusuchen und deren Bedarfe zu ermitteln um 

politisch agieren zu können. 

 

Herr Ahmadzai berichtet über Griesheim: 

- Fünf Sitzungen hat der Ausländerbeirat bisher durchgeführt. Die Mitglieder besuchen die 

Ausschüsse. 

- In den Ausschüssen werden folgende Themen diskutiert, die auch vom Ausländerbeirat 

unterstützt werden: Einführung Stadtbus, Auflegen Klimaschutzkonzept. 

 

Herr Girardi berichtet über Weiterstadt: 

- Die AB-Sitzung findet nächste Woche statt. 

- Der Ausländerbeirat war in der Kommission für die Vorbereitung des Weihnachtsmarktes. 

Es sollten auch Delegationen aus den Partnerstädten kommen. Leider wurde der 

Weihnachtsmarkt pandemiebedingt kurzfristig abgesagt.  

Ein afghanisches Mitglied ist nach Darmstadt umgezogen und aus dem Beirat ausgeschieden. Das 

neue nachgerückte Mitglied ist aus der Ukraine. 
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Beschluss zu TOP  8. 

Vorlage-Nr.:  

Aktenzeichen:  

Betreff: Bericht aus der agah 

Beschluss:  

 

Vorsitzender Girardi berichtet von der agah: 

 

- Am 23.10.2021 fand die letzte Plenarsitzung als Präsenzveranstaltung in Kassel statt. 

- Die Verabschiedung von der langjährigen Geschäftsführerin Ulrike Foraci der agah war 

einer der Hauptpunkte. Jörg Uwe Hahn hat von den gemeinsamen politischen Anfängen mit 

Frau Foraci berichtet und eine Grußbotschaft vom Ministerpräsident Volker Bouffier 

verlesen. 

- Auf Antrag des Kreisausländerbeirates wurden die Vorstandswahlen auf die erste Sitzung 

des nächsten Jahres verlegt. Wobei das automatisch nochmal so lange verschoben wird, bis 

eine Präsenzsitzung stattfinden kann. Zurzeit sind pandemiebedingt bis auf weiteres nur 

Onlinesitzungen geplant. Vorstandswahlen können nur in Präsenz stattfinden. 

 

Herr Anzoul berichtet: 

 

- Er hat vier Fortbildungen der agah besucht,  teils in Präsenz  und teils online. Er hat dabei 

sehr viel gelernt und möchte allen Ausländerbeiräten empfehlen diesauch zu tun und sich für 

Fortbildungen bei der agah anzumelden. 

- Es gibt im Intranet der agah viele Informationen und Material zum Abrufen. Es gibt 

Stellungnahmen zu verschiedenen Themenbereichen aber auch Anträge von Beiräten, die 

heruntergeladen und als Vorlage benutzt werden können. Nach der Anmeldung wird ein 

Password vergeben und der Zugang ist für diesen Bereich freigegeben. 
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Beschluss zu TOP  9. 

Vorlage-Nr.:  

Aktenzeichen:  

Betreff: Verschiedenes 

Beschluss:  

 

 

Herr Achilles möchte wissen, ob zwischen den Ausländerbeiräten und den 

Integrationskommissionen, die im Landkreis gegründet werden, eine Zusammenarbeit angestrebt 

wird. 

 

Herr Girardi berichtet, dass die Position der agah sich gegen eine Zusammenarbeit mit den 

Mitgliedern der Kommission ausgesprochen hat. Im Vorfeld der HGO Änderung wurden die 

Position der agah nicht berücksichtigt und das Gesetz mit der Optionspflicht zur Abschaffung der 

Ausländerbeiräte eingeführt. Somit vertritt der Kreisausländerbeirat auch diese Position zurzeit. 

 

Frau Karatas berichtet dass ihrer Ansicht nach eine Zusammenarbeit stattfinden sollte. In Seeheim-

Jugenheim kam kein Ausländerbeirat zustande, weshalb eine Integrationskommission eingerichtet 

wurde. Die CoVorsitzende, einer kompetente Sozialarbeiterin mit türkischen Wurzeln, führt die 

Kommission mit dem Bürgermeister. Die IK hat zwei Arbeitsgruppen gebildet und die Arbeit 

aufgenommen. 

 

Frau Aslanidou erläutert, dass in den agah Sitzungen der Hauptamtlichen auch diese Frage immer 

wieder auftaucht und aufgrund anderer aktueller Themen verschoben wurde. Aber diese Diskussion 

wird irgendwann geführt werden müssen, um eine gemeinsame Position zu finden wie mit 

Mitgliedern der IK umgegangen werden soll und ob diese mit den Ausländerbeiräten kooperieren 

und zusammenarbeiten sollen.  

 

Anmerkung zum letzten Absatz: Herr Girardi machte an der Sitzung die Anmerkung, dass es sich 

hier um die persönliche Meinung von Frau Aslanidou handelt. 

Der Kreisausländerbeirat hat eine Stellungnahme zu der Zusammenarbeit mit der Kommission 

geäußert, die wie bekannt ist von der Landesregierung abgeschmettert wurde. 
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Vorsitzender Girardi schließt die Sitzung um 20:55 Uhr. 

 

- - - 

Ende der Niederschrift 

- - - 

 

Darmstadt, den 7. April 2022 

 

 

 

 

Donato Girardi Despina Aslanidou 
Vorsitzender Schriftführerin 
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